

Boletín Económico y Financiero

jueves, 12 de septiembre de 2024

Mercado de Deuda

México					Estados Unidos					
Indicador	Fecha/Periodo	Actual	Anterior	Publicación	Indicador	Fecha/Periodo	Actual	Anterior	Cambio	Publicación
Inflación 12 meses MX	JUL/2024	5.57%	4.59%	08/ago/2024	Inflación 12 meses EU	JUL/2024	2.90%	3.30%	-0.40	10/jun/2024
TIEE 28	12/09/2024	10.9650%	10.9675%	12/sep/2024	LIBOR 3 meses	12/sep/2024	5.570%	5.560%	0.01	12/sep/2024
TIEE 91	12/09/2024	11.0536%	11.0536%	12/sep/2024	Prim Rate EU	12/sep/2024	8.500%	8.500%	-	12/sep/2024
UDIS	12/09/2024	8.2447	8.2450	12/sep/2024	T-Bills 3M EU	12/sep/2024	3.999%	4.037%	-0.04	12/sep/2024
					Bono 10 años EU	12/sep/2024	4.35%	4.27%	0.08	12/sep/2024
					Bono 30 años EU	12/sep/2024	4.18%	4.20%	-0.02	12/sep/2024

Indicador	Subasta	Actual	Anterior	Aplica a partir de
CETES 28	37	10.49%	10.51%	12/sep/2024
CETES 91	37	10.58%	10.70%	12/sep/2024
CETES 693	37	10.55%	10.77%	12/sep/2024

Mercado de Valores

Las bolsas de valores de México parecen ganar algo de apetito por riesgo, en medio de una incertidumbre legislativa que podría no haber terminado con la aprobación de la reforma judicial. A las 9:00 hora local, el IPC opera ganando en 1.01 por ciento ubicándose en 51,713.57puntos. El FTSE BIVA se ubica en los 1,074.98puntos, avanzando en 1.08 por ciento con respecto a su cierre previo.

A las 9:00 am hora de México los principales índices mundiales registran las siguientes tendencias:

Norteamericanos		Europeos		Latinoamericanos		Asia/Pacífico	
Canadá (S&P/TSX)	+0.68%	Alemania (DAX 30)	+1.07%	Argentina (MerVal)	+1.08%	Australia (S&P/ASX 200)	+1.10%
Dow Jones (Dow 30)	-0.22%	España (IBEX 35)	+1.08%	Brasil (Bovespa)	-0.53%	China (Shanghai)	-0.36%
USA (Nasdaq 100)	-0.01%	Francia (CAC 40)	+0.52%	Chile (IPSA)	+0.39%	India (Sensex)	+1.77%
USA (S&P 500)	-0.07%	Holanda (AEX)	+0.99%			Japón (Nikkei 225)	+3.55%
		Italia (FTSE Mib)	+0.83%				
		Reino Unido (FTSE100)	+0.57%				
		Euro Stoxx 50	+1.04%				
		Stoxx 600 (STOXX)	+0.01%				

S/C Sin cotización.

Mercado de Cambios

Indicador	Fecha/Periodo	Actual	Anterior	Cambio	Publicación
Dólar Fix	12/SEPT/2024	19.8390	18.4512	1.38780	11/sep/2024
Dólar Spot venta	12/SEPT/2024	19.5886	19.8056	-0.21700	12/sep/2024
Euro vs. Dólar	12/sep/2024	1.1046	1.1012	0.00340	12/sep/2024
Peso vs. Euro	12/sep/2024	21.3690	21.8269	-0.45790	12/sep/2024

El peso mexicano operaba con un incremento de 0.1% frente al cierre previo y que en caso de mantenerse sería el segundo avance seguido. La moneda local cotizaba en 19.5886 por dólar, con una ganancia del 1.11 por ciento o 21.70 centavos, frente a los 19.8056 pesos del precio referencial previo.

Datos Económicos

Futuros: Commodities de Metales se negocian el día de hoy en el New York Mercantile de la siguiente manera: El oro 2,581.40USD por onza troy (+1.56%), la plata en 30.067 por onza troy (+3.91%) y el cobre en 4.1930USD por libra (+1.21%).

Petróleo: La Mezcla Mexicana de Petróleo (Istmo, Maya y Olmeca) 69.38USD por barril mientras que el crudo Brent se cotiza en 72.57USD.

- ✓ Bono M Dic'24 se ubica 9.68% (+2.47pb).
- ✓ Treasury de 10 años se encuentra en 3.82% (0pb).
- ✓ TIIE FONDEO 10.77%.
- ✓ Índice Dólar DXY en 101.45 con una disminución de 0.18%.
- ✓ La actividad industrial de México creció 0.2% mensual en julio y de manera anual se ubicó en 2.10%.
- ✓ Estados Unidos registró 230 mil nuevas peticiones para obtener un subsidio al 7 de septiembre.
- ✓ Estados Unidos los precios al productor (agosto) crecieron 0.2%, anual avanza en 1.70%.
- ✓ En Japón el IPP de Japón se contrajo en 0.2% mensual y creció 2.5% anual en agosto.
- ✓ El ECB recortó su tasa de depósito en 25pb a 3.50%, en línea con lo esperado. Los pronósticos de crecimiento se revisaron a la baja, con los de inflación subyacente aumentando.
- ✓ El Bitcoin subió en 1.08%, 56,741.08USD.

Noticias Relevantes:

1. Moody's Investors Service dijo que la reforma judicial aprobada por el Congreso de la Unión podría afectar la calificación soberana de México por sus implicaciones para la economía, las finanzas públicas y las inversiones. Indicando que la reforma podría deteriorar los controles judiciales, a medida que este poder se alinee cada vez más con los poderes ejecutivo y legislativo. Moody's también dijo que los cambios en el sistema judicial serían particularmente perjudiciales para las futuras inversiones en la coyuntura del proceso de relocalización de cadenas productivas o nearshoring, ya que se generaría más incertidumbre en los proyectos de infraestructura.
2. Analistas advirtieron que la reforma al Poder Judicial es un golpe a las instituciones de México, ya que claramente las debilita, por lo que se esperaría un freno a las inversiones, lo que eleva el riesgo de una recesión y un ajuste en la nota soberana. Estimando que las empresas van a ser más cuidadosas con sus inversiones; se tendrá una desaceleración, si no es que una paralización de inversiones, y la caída en la actividad económica se prolongará y aumenta el riesgo de recesión.
3. Los futuros del crudo suben tras una interrupción de más de un tercio de la producción petrolera del Golfo por el huracán Francine.
4. La Agencia Internacional de Energía (IEA) señaló que la demanda global de crudo se desaceleró con fuerza en la primera mitad del año – alcanzando su nivel más bajo desde el 2020– ante la moderación de la economía de China
5. El Gobierno de Reino Unido anunció una ampliación de los viajeros a los que pedirá la autorización electrónica de viaje para acceder al país, de tal manera que los turistas procedentes de países de la Unión Europea necesitarán este documento para entrar en territorio británico a partir de abril de 2025. La idea es extenderlo a todos los viajeros no europeos a partir del 8 de enero de 2025, podrán empezar a solicitar el registro el 27 de noviembre de este año, y, en el caso de los europeos, el cambio entrará en vigor el 2 de abril, se podrá pedir el ETA desde el 5 de marzo.
6. El Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo decidió reducir en un cuarto de punto porcentual las tasas de referencia de la zona del euro, en línea con lo esperado y después de haber tomado una pausa en su encuentro de julio. Además.
7. Al cumplirse 932 días de la guerra de Ucrania, el ministro de Exteriores de Rusia, aseguró que Occidente ya ha dado permiso a Ucrania para atacar territorio ruso con misiles de largo alcance. Londres ya habría dado el visto bueno a Kiev, mientras Washington aún no habría tomado una decisión definitiva. Ante esa posibilidad y tras la captura de Ucrania de una parte de la región rusa de Kursk, Rusia evalúa adoptar una postura nuclear más firme frente a Occidente.